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REQUERIMENTO Nº 092/2021 

 

 

Senhores Vereadores; 

 

 

Requeiro à Mesa, depois de ouvido o douto Plenário, 

observadas as formalidades legais de praxe, que seja oficiado ao Deputado 

Estadual Edmir Chedid, solicitando de Sua Excelência, que seja 

viabilizado recursos financeiro de 10 milhões de reais, através de emenda 

parlamentar para Secretaria de Obras e Serviços (para pavimentação 

asfáltica da segunda fase nos bairros Santo Antônio do Jardim, Bom 

Jardim e Floresta). 

 

JUSTIFICATIVA 

 

Sabemos, pois, que se tivermos esse recurso financeiro 

através de emenda parlamentar, podemos atender a segunda fase de 

pavimentação asfáltica dos bairros Santo Antônio do Jardim, Bom Jardim e 

Floresta. 

Agradecendo ao nobre Deputado, pelos relevantes serviços 

prestados em nosso município motivo que nos leva ao inquestionável 

reconhecimento da importância de tê-lo como representante frente á Câmara 

de Deputados e acreditamos que este pedido seja bem acolhido pelo nosso 

representante. 

Gabinete Vereador, 15 de março de 2021. 

Ass.) VEREADOR JOSÉ MUNIZ – DEM 

VEREADOR ROMILSON SILVA – DEM 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em 

Sessão Ordinária de 23 de março corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 24 de março de 2021. 

 

 

 
VEREADOR AFONSO LOPES DA SILVA 

Presidente 
 


